

## Volvo Autohaus Bauer bleibt an Bord und wird Goldpartner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Mittwoch, den 19. Dezember 2018 um 17:30 Uhr

---



Seit letzter Saison ist der schwedische Premiumhersteller Partner der Eisbären. Für die Saison 18|19 hat das Volvo Autohaus Bauer seine Engagement bei den Eisbären nochmals erhöht

"Neben sehr intensivem und langjährigem Kultursponsoring sowie sozialem Engagement wollten wir unsere Verbundenheit mit der Region durch eine Stärkung unserer Partnerschaft mit den Eisbären zeigen. Als aktueller Eishockey-Weltmeister sind wir als schwedische Marke dem Eishockey sehr verbunden, daher bot sich diese Möglichkeit an," so Geschäftsführer Dominik Weber von der Volvo Autohaus Bauer GmbH.

Auch die Eisbären freuen sich sehr über das erweiterte Engagements und bedanken sich für das Vertrauen sowie die Verlängerung der Zusammenarbeit!